



Küchenorchester

Beschreibung der Übung:

In dieser Übung entdecken Kinder neue Klänge, indem sie Alltagsgegenstände zu Percussion-Instrumenten umfunktionieren. Die Kontrolle über das erzeugte Geräusch macht den Reiz von Instrumenten wie Rasseln oder Trommeln aus. Auch für ältere Kinder ist es spannend, Gegenstände aus der Küche in Musikinstrumente zu verwandeln. So wird aus einer Dose mit rohem Reis eine Rassel, aus den Deckeln zweier Töpfe werden Tschinellen, und Topf und Kochlöffel ergeben ein einfaches Schlagzeug.

Varianten:

- Experimentieren Sie mit verschiedenen Materialien, wie gefüllten Plastikflaschen oder Gummibändern über Schachteln, um unterschiedliche Klänge zu erzeugen.
- Lassen Sie die Kinder eigene Instrumente basteln und anschließend ein gemeinsames Konzert geben.

Ziel der Übung:

Diese Übung zielt darauf ab, das auditive Bewusstsein der Kinder zu fördern und ihre Freude am Experimentieren mit Klängen zu wecken. Sie stärkt die Kreativität, Feinmotorik und das Rhythmusgefühl, indem die Kinder lernen, aus Alltagsgegenständen Musikinstrumente zu erschaffen und zu spielen.